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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie steht der Senat aktuell zum Erhalt des Unibades, insbesondere unter Berücksichtigung der 

neuen Diskussionen und des detaillierten Erhaltungsplanes der BI „Pro Unibad“? 

2. Kann darüber hinaus sich der Senat auf eine langfristige Planung einlassen, die nach 

Errichtung eines DB-Haltepunktes an der Uni den Standort Uni-Bad neu zu einem 

gesamtstädtischen Sport- und Freizeitschwerpunkt gestaltet?  

 

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD 

 


